



ともしび

へいせい ねん がつ にち
平成 28年 12月 22日
せたが やく つりみ しゆく ちゅううがこう
世田谷区立三宿中学校
やかんがつきゅう
夜間学級だより 12月号
こう ちよう まきの えいじゅいち
校長 牧野 英一

2学期後半の思い出

【文化学習発表会】
11月5日(土)の「文化・学習発表会」は、体育館で展示発表と舞台発表を行いました。本校は「オリンピック・パラリンピック教育推進校」ということで、今回はTOKYO2020を意識した演出となりました。オープニングセレモニーでは、在籍生徒の出旗、国や地域、10000人の人文字(三宿)となりました。オーブンで、中学校も参加した映像を紹介。舞台発表では、通常学級による劇「さとうきび畑」「運命レストラン」や、ネパール民族舞踊、創作ダンス、楽器演奏などが披露され、大盛り上がり。日本語学級は「太鼓」、「群読」「ダンス」に挑戦。和太鼓部の演奏や虎舞い、恒例の「サイエンスマジックショー」に拍手喝采。圧巻は全体会唱「遠い日の歌」「believe」。一生懸命歌う姿に感動しました。展示発表会では、毛筆作品や俳句・川柳、修学旅行レポート、家庭科や美術科のほかに、昼間部養成会のほかに、登場する科の応援もあり、見応えのあるものになりました。それぞれ工夫を凝らした内容の濃いものが披露され、生徒の活躍が実感できる文化祭になりました。



(オープニングセレモニー)



しげきてき ばたけ (詩劇的 ドラマ「さとうきび畑」)



わだいこぶ
(和太鼓部)



ぜんいんがっしょう
(全員合唱)



(サイエンスマジックショー)
【進路学習会】
 11月11日(金)3人の卒業生を迎えて「進路学習会」を開催しました。高校の様子入試
 驚いた様子など先輩達の話の内容は有益なものばかりでしたので、3年生だけでなく、1・2年生も興味
 深く聞くことができました。是非、3学期からの学校生活の中で活かして欲しいと思います。



(劇「運命レストラン」)



【バスケットボール大会】
 校名が「三宿中学校」になって、初めての優勝。勝因は会場の誰もが納得の「女子力」
 でした。
 リバウンドをとる人→運ぶ人→展開して女子にパス→スクリーン→シュート→はい5点。作戦は見事に的
 中です。個人技ではとてもかなわない相手に、各自ができることでつないだ総合力の勝利！見事な夜
 間バスケ…ちょっと褒めすぎでしょうか？
 競技性と交流・安全をミックスした夜間ルール、素晴らしいです。「今後も様々な生徒が活躍できる
 場であれば良いな」と思います。



当面の予定
 1月 1日(日) 元旦
 9日(月) 成人の日
 10日(火) 始業式
 とおかか
 しげようしき
 1月 1日(日) 元旦
 9日(月) 成人の日
 10日(火) 始業式

1月 13日(金)国際料理交流会班会議
 19日(木)国際料理交流会前日準備
 20日(金)国際料理交流会
 26日(木)夜間中学校連合作品展(始)
 30日(月)夜間中学校連合作品展(終)